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今后的工作中
做好“参谋员”，当好“联络员”

·心声

杨万里委员
区领导对区八届政协五年的工作给予了高度评价和肯

定，对新一届政协委员提出了要求和期望，为自己今后的工
作指明了方向。

作为一名宗教界的委员，我一定严格要求自己，多做化
解矛盾、促进和谐、维护稳定的工作，为中原区的社会稳
定、经济发展作出力所能及的贡献。

卢钢岭委员
过去的5年，尤其是2016年，全区上下克难攻坚、务实重

做，干成了很多打基础利长远的事情，干成了很多多年想干
却没干成的事情，取得的成绩令人鼓舞、令人振奋。作为经
济界政协委员，在今后要借助加快推进中原经济区建设的趋
势，大力宣传中原区良好的发展环境、投资环境，加大投资、
引资力度，全力服务和参与全区建设，为促进中原区发展做
出应有的贡献。

樊欣委员
《常委会工作报告》《提案工作报告》内容充实、主题突

出。过去5年，区政协八届委员会围绕区委、区政府重点工作
和人民群众关注的热点、难点问题，提出的提案质量高、效果
好，办结率高，认真履行了政治协商、民主监督、参政议政职
能，有效发挥了协商民主重要渠道和专门协商机构的作用。
今后，我将紧紧围绕区委、区政府的中心工作，积极履行政协
职能，凝聚力量，为建设郑州市中心城区西部核心区贡献智
慧和力量。

马翔委员
此次会议部署工作措施得力，鼓舞人心、催人奋进，更加

坚定了作为政协委员立足本职、改革创新、求实发展、建设中
原的信心和决心。今后，将紧紧围绕以全域城市化和城市
国际化“两化建设”为统领的中心城区西部核心区建设奋斗
目标，从自身做起，着眼于民生，广泛深入地参政议政，从老
百姓关心的切身问题出发，关注全局性问题，为推进改革和
改进工作提出决策参考，为助推国家中心城市建设贡献智慧
和力量。

常正卿委员
作为来自企业界的委员，能够参加到政治协商活动中，

既彰显了民族的团结进步，也是社会各界共商国是、共谋发
展的有利体现。

在今后的工作中，我一定做好“参谋员”，当好“联络员”
“运动员”，在深化理解“四个认识”牢牢把握稳中求进总基调
的同时，更要为中原区力争 2018年提前建成全面的小康社
会，保证全区新三年工作具体到位，努力实现“三年打基础，
五年出形象，十年建新城”的目标。

赵爽委员
区领导对区八届政协“围绕中心服务大局、积极关注民

生、积极参政议政”给予充分肯定，鼓舞人心，对区九届政协
工作提出的前瞻性要求，意义深远，催人奋进。我在今后的
工作中，将在思想上和行动上，主动适应新形势、新要求，在
做好本职工作的同时，切实履行好委员职责，围绕经济发展
和社会发展献计出力，创新实干，增强社会责任感，多深入调
研、多深入实际、多联系群众、多倾听诉求，提出更多有针对
性、可操作性的提案，让百姓共享发展的成果。

余波委员
中原区经济社会发展所取得的成就让我们倍感自豪，使

我们信心倍增。在今后的工作中，作为一名政协委员，将继
续发扬政协的优良作风，传递正能量，开拓工作思路，作出新
的成绩。

楚讲理委员
会议为全区的发展绘制了美好蓝图，为全体政协委员指

明了努力的方向，尤其是在强化履职为民导向上，使我深受
启发。作为一名委员，要更进一步深入群众，深入基层，多听
群众“心里话”，将关注民生、倾听民意。今后，将积极投身于
更多的社会公益活动中，回报社会，为全区和谐发展做出新
的贡献。

孙豫峰委员
我将积极发挥自身优势，通过多渠道反映问题和解决矛

盾纠纷，努力在维护社会稳定方面发挥作用。按照“属地管
理、分级负责”的原则，积极发挥各级矛调中心的主体作用，
做到矛盾纠纷不上交、不推诿，力争把矛盾纠纷调处在基层、
化解在基层。

王占霞委员
会议提出的要深化对“一核两轴三区多点”发展路子非

常契合中原区实际，作为一名政协委员，我将时刻关注民生
民计，围绕群众关心的生态环境、教育医疗、社会稳定、食品
药品安全等民生问题多建言献策，力求帮助解决一批关系群
众利益的民生实事，做好人民群众和党委政府的“连心桥”，
真心实意扶危济困，替社会分忧、帮政府解难。

通过参加这次会议，与会人员深深地感受到，对中原区的美好未来更加充满信心。作为政协委
员，将以饱满的政治热情、强烈的主人翁责任感和良好的精神面貌，开拓创新，扎实工作，为促进全区
经济社会平稳健康发展作出应有的贡献。记者 张改华


